



Première nuit dans les familles

publié le 20/03/2018

La première nuit s'est bien passée pour tous les élèves. Nous avons un peu de retard ce matin en raison de chutes de neige cette nuit. Et oui, à Madrid aussi c'est le printemps !

Nous nous dirigeont maintenant vers les arènes ...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.